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Новой технике — 
подготовленные кадры

П  НАШЕЙ стране народное 
хозяйство непрерывно ос

нащается новой, передовой тех
никой. Машины и механизмы, 
созданные советской наукой и 
техникой, облегчают труд, повы
шают его производительность, 
способствуют увеличению выпу
ска продукции.

Уникальные станки, угольные 
комбайны, шагающие экска
ваторы, мощные турбины —  все 
это плоды неутомимой заботы 
Коммунистической партии и Со
ветского правительства об укреп
лении экономического могущест
ва Родины.

Творчески осваивая современ
ную технику, передовые производ
ственники в содружестве с инже
нерно-техническими работниками 
создают новую технологию, изы
скивают новые, высокопроизводи
тельные методы труда, двигают 
вперед дело технического прог
ресса. Они подают замечатель
ный пример того, как надо ис
пользовать технику на всю ее 
мощность.

На нефтеперерабатывающем 

заводе ¡всему коллективу известен 
старший оператор коммунист 
тов. Игоничев, который в совер
шенстве освоил технику, умело 
организует производственный 
процесс и работает без аварий, 
Руководимый им коллектив всег
да добивается хороших показате
лей в выполнении плана.

Пример умелого овладения техни
кой показывают старший маши
нист паровоза тов. Романов, фре
зеровщик гидротурбинного завода 
тов. Марков, токарь комбайнового 
завода тов. Коротков, машинист 
врубовой машины шахты №  5/6 
Еашпирского рудника тов. Вол
кодав, кочегар Сызранской ТЭЦ 
тов. Потемкин и многие другие. 
Мы их видим везде: в цехах и в 
забоях шахт, на транспорте и 
стройках.

Выполняя указания июльского 
Пленума ЦК КПСС, советский на
род под руководством Коммуни
стической партии осуществляет 
новый мощный подъем в работе 
промышленности, усиливает борь
бу за дальнейший технический 
прогресс во всех отраслях про
мышленности. Поэтому сейчас, 
как никогда, ставится вопрос о 
том, чтобы каждый рабочий по
стоянно совершенствовал свои 
знания, повышал техническую 
подготовку.

На предприятиях города су 
ществуют кружки и курсы, учеб
ные комбинаты, где рабочие и ин
женерно-технические работники 
без отрыва от производства по
вышают свою деловую квалифи
кацию, расширяют свой техниче
ский кругозор. В Сызрани обу
чается без отрыва от производст
ва в различных средних и выс
ших учебных заведениях около

1.700 рабочих и специалистов- 
практиков. На предприятиях го
рода работают десятки школ пе
редовых методов труда. Живой 
показ приемов высокопроизводи
тельного труда дает замечатель
ные результаты, позволяет шире 
внедрять все новое, передовое.

Проделана большая работа по 
обучению рабочих, по повышению 
их культурно-технического уров
ня на комбайновом заводе. Это по
могло успешно решить большие 
производственные вопросы, кото
рые стояли перед коллективом. 
Но еще много здесь и недостатков 
в этом деле.

На недавно состоявшемся от
четно-выборном партийном собра
нии кузнец тов. Галушка го
ворил о том, что новое са 
мое совершенное оборудование 
и, в частности, прессы, которые 
только недавно установлены в це
хах, выводятся из строя потому, 
что на них работают неподготов
ленные люди. В нашей газете 
инженер отдела главного механи
ка гидротурбинного завода тов. 
Дедков также сообщил о фактах 
неумелого управления техникой.

Новая техника требует и глу
боких знаний. У нас часто руко
водители отделов подготовки кад
ров и руководители цехов и пред
приятий, борясь за план, все еще 
мало проявляют заботы о техни
ческой подготовке кадров, об 
обучении их методам управления 
современной техникой. Между тем, 
задача состоит не только в том, 
чтобы выполнить план, а и забо
титься об учебе рабочих, о по
вышении их квалификации. Необ
ходимо добиться того, чтобы люди, 
которым доверяется сложная сов
ременная техника, были всесто
ронне грамотными, знали в совер
шенстве ее устройство, правила 
эксплуатации, технического ухо
да и т. д. Эти требования неред
ко забываются при организации 
учебы кадров на наших предпри
ятиях.

Производственно - техниче
ское обучение рабочих —  дело 
большой государственной важ 
ности. Учить кадры, это зна
чит бороться за неуклонный рост 
производства, за повышение ка
чества продукции, за выполнение 
государственных планов по всем 
показателям. Задача заключается в 
том, чтобы каждый рабочий упор
но совершенствовал свои знания. 
Только при этом условиц он смо
жет использовать современную 
технику с наибольшей производи
тельностью.

Долг партийных организаций
—  усилить контроль за качест
вом подготовки кадров, за их 
учебой. Неуклонное повышение 
уровня технического обучения—  
залог новых успехов промышлен
ности, транспорта, строительст
ва, нового подъема всего народно
го хозяйства.

ПРИБЫТИЕ В БУХАРЕСТ ТОВАРИЩА Н. С. ХРУЩЕВА
на празднование 11-й годовщины 

освобождения Румынии

ПЕР£Д РЕШАЮЩИМ НАСТУПЛЕНИЕМ НА ВОЛГУ

ГОРЬКИЙ, 22 августа. (ТАСС). 
Сегодня утром на строительстве 

Горьковской ГЭС началась на

водка понтонного моста на про

ран. Эту трудоемкую работу с ус

пехом ведут экипажи пароходов

«Байкал», «Адмирал Ушаков», ка
теров «Орел» и «Лебедь».

Первая половина моста со сто
роны левого берега Волги была 
наведена в течение одной смены. 
Сегодня же строители приступили 
к наводке второй половины моста.

БУХАРЕСТ, 21 августа. (ТАСС). 
По приглашению румынского пра
вительства в Бухарест прибыл 
Первый секретарь ЦК Коммуни
стической партии Советского Со
юза Н. С. Хрущев на празднова
ние 11-й годовщины освобождения 
Румынии Советской Армией от 
фашистского ига.

На аэродроме Н. С. Хрущева 
встречали Председатель Совета 
Министров Румынской Народной 
Республики Г. Георгиу-Деж, Пред
седатель Президиума Великого Н а
ционального собрания Петру Гро
за, Первый секретарь ЦК Румын
ской рабочей партии Г. Апостол, 
Первые заместители Председателя 
Совета Министров И. Кишинев
ский, К. Стойка и А. Могиорош, 
заместители Председателя Совета 
Министров М. Константинеску, 
Э. Боднараш и П. Борила, член

Политбюро ЦК Румынской рабо
чей партии К. Пырвулеску, кан
дидаты в члены Политбюро ЦК 
Румынской рабочей партии Д. Ко- 
лиу и А. Дрэгич, секретарь ЦК 
Румынской рабочей партии Я. Фа- 
зекаш, председатель Центрального 
совета профсоюзов Румынии^
С. Морару, министры, члены ЦК 
Румынской рабочей партии, глав
ный редактор газеты «За проч
ный мир, за народную демокра
тию!» М. Б. Митин и другие офи
циальные лица.

Н. С. Хрущева встречали так
же весь состав советского посоль
ства во главе с послом СССР в 
Румынии А. А. Епишевым, главы 
и члены других дипломатических 
представительств, аккредитован
ные в Бухаресте, прибывшие на 
празднование дня освобождения 
Румынии правительственные де

легации Корейской Народно-Де
мократической Республики, Че
хословацкой Республики и Гер
манской Демократической Респуб
лики, румынские и иностранные 
журналисты.

Аэродром был украшен государ
ственными флагами Румынской 
Народной Республики и Советско
го Союза. При встрече был вы
строен почетный караул. Были 
исполнены государственные гим
ны СССР и Румынской Народной 
Республики.

Собравшиеся на аэродроме мно
гочисленные трудящиеся горячо 
приветствовали Н. С. Хрущева. 
Пионеры преподнесли ему букеты 
цветов.

На аэродроме Н. С. Хрущев сде
лал перед микрофоном следующее 
заявление:

Заявление товарища Н. С. ХРУЩ ЕВА
Дорогие товарищи и друзья!
Прибыв в славную столицу Ру

мынской Народной Республики—  
в город Бухарест на националь
ный праздник, посвященный 11-й 
годовщине освобождения Румы
нии от фашистского порабоще
ния, от имени Центрального Ко
митета Коммунистической пар
тии Советского Союза, Совет
ского Правительства и Президиу

ма Верховного Совета СССР, от 
имени всего советского народа 
передаю горячий братский при
вет трудолюбивому народу Ру
мынской Народной Республики!

Советский народ искренне ра 
дуется замечательным успехам, 
которых добились рабочий 
класс, крестьянство и интелли
генция Румынской Народной Рес
публики под руководством Румын

ской рабочей партии за эти 11 
лет своей свободной и независи
мой жизни, и желает вам, доро
гие друзья, новых больших успе
хов в строительстве основ социа
лизма.

Да здравствует Румынская Н а
родная Республика!

Да здравствует нерушимая 
дружба между румынским и со
ветским народами!

ДЕНЬ НАШЕГО ГОРОДА
ПЕРЕВЕЗЕНО СВЕРХ ПЛАНА 
1.491 ТЫС. ТОНН ГРУЗОВ

В гГаровозном депо ст. Сызрань 
1-я развернулось социалистическое 
соревнование в честь XX съезда 
Коммунистической партии.

Паровозники решили ко дню от
крытия XX съезда партии перевез
ти сверх плана 2.650 тысяч тонн 
грузов, повысить техническую ско
рость на 1 километр, среднесуточ
ный пробег паровозов увеличить на
7 километров, сократить простои 
паровозов на промывочном ремонте 
н!а 0,64 часа и сэкономить не менее 
10 процентов топлива, увеличить 
пробег паровозов между подъем оч
ным ремонтом на 15 тысяч километ
ров.

Паровозные бригады, ремонтники 
и работники других служб настой
чиво борются за выполнение взя
тых на себя обязательств. Бригада 
машиниста тов. Филиппова только 
за две декады августа провела 4 
тяжеловесных поезда и перевезла 
в них сверх плана 1500 тонн гру
зов. Бригада старшего машиниста 
тов. Баннова провела также 4 тя
желовесных поезда и перевезла 
сверх нормы 2.150 тонн грузов. 
Бригада машиниста тов. Давыдо
ва в четырех тяжеловесных соста
вах перевезла дополнительно 
2.100 тонн грузов.

Всего за минувшее время пере

везено сверх нормы 1.491 тыс. тонн 

грузов. *

МЕТАЛЛИЧЕСКИЙ МОСТ 
ЧЕРЕЗ РЕКУ СЫЗРАН

Началась сборка отдельных эле
ментов металлического моста, 
сооружаемого через реку Сыз- 
ран. Монтаж металлического мо-. 
ста будет закончен в текущем году.

До трех норм ежедневно выраба
тывает столяр деревообделочного 
цеха комбайнового завода Петр За
харович Кирсанов. Он успешно вы
полняет также слесарную работу.

НА СНИМКЕ: П. 3. Кирсанов про

веряет качество изготовленного 

керзового транспортера для силосо

уборочного комбайна.

Фото В. Владимирова.

КОНЦЕРТ ДЛЯ СТРОИТЕЛЕЙ 
КУЙБЫШЕВСКОЙ ГЭС

Бригада художественной само
деятельности клуба нефтяников 
(бывший клуб «Второе Баку»), 
недавно выезжала с концертом 
к строителям Куйбышевской ГЭС. 
На концерте, данном в клубе 
«Горняк»? присутствовало 500 че
ловек.

А. Фомин,
заведующий клубом.

НА ПЕРВОМ МЕСТЕ В ОБЛАСТИ
С большим подъемом трудится 

коллектив мастерской индивиду
ального пошива обуви областного 
управления промышленности това
ров широкого потребления.

План шести месяцев по выпу
ску валовой продукции им выпол
нен на 117,4 процента, а в нату
ральном выражении — на 107,1 
процента. Себестоимость выпуска
емой обуви снижена на 0,3 про
цента против плана.

По плану мастерская в первом 
полугодии должна была получить 
8.500 рублей накоплений, факти
чески же они составили 47.900 
рублей.

Обуви первого сорта коллектив 
мастерской должен был выпустить 
74,4 процента, выпущено же ее 
95,7 процента.

Успешно работала мастерская 
и в июле, месячный план завер
шила на 126 процентов.

За отличные показатели в вы
полнении производственного пла
на коллективу мастерской вруче
но переходящее Красное знамя 
областного комитета профсоюза 
работников швейной и обувной 
промышленности.

ВОДОПРОВОДНЫЕ ЛИНИИ
Свыше 800 тысяч рублей отпу

щено тресту «Водоканализация» 
на расширение водопроводных и 
канализационных линий. Часть 
работ уже подходит к концу. В 
ближайшие дни вступят в строй 
водопроводы на улице Декабри
стов, Красноармейской и Засыз- 
ранском участке Промышленного 
района.

Начато обводнение Октябрьско
го района-. Там пробурена скважи
на, вырыты котлованы под здания 
насосной и трансформаторной под
станций.
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Поднять партийную работу 
на уровень новых задач

На комбайновом заводе состоя
лось отчетно-выборное партийное 
собрание. С отчетным докладом 
о работе парткома выступил сек
ретарь парткома тов. Поздняков.

—  Решения июльского Пле
нума ЦК КПСС, —  сказал доклад
чик, —  горячо одобрены всем со
ветским народом. Они вдохнов
ляют его на борьбу за дальней
шее развитие социалистической 
промышленности. Решения Пле
нума ЦК КПСС налагают на пар
тийные организации большую от
ветственность за обеспечение не
прерывного технического прог
ресса и развития всей промыш
ленности.

Вся партийно-организационная 
и партийно - политическая рабо
та партийной организации заво
да направлена на выполнение 
важного государственного зада
ния по выпуску силосоубороч
ных комбайнов.

Отметив, что в этом деле до
стигнуты некоторые успехи, до
кладчик подчеркивает, что в ра
боте партийной организации име
ются и существенные недостатки. 
Производственный план в июле 
заводом не был выполнен.

По докладу развернулись пре
ния.

Выступивший в прениях тов. 
Рогулин говорил о значении все
мерного развертывания критики 
и самокритики, подчеркнув при 
этом, что некоторые начальники 
цехов и секретари цеховых пар
тийных организаций мало высту
пают на собраниях, поступая, 
очевидно, по принципу: ты меня 
не тронь, а я тебя не трону.

Далее тов. Рогулин отметил, 
что партком завода слабо поддер
живает связь с массами, недоста
точно проводит массово-полити
ческую работу в коллективе.

Тов. Певзнер указал на недо- 
. статочную подготовку производ
ства, на то, что к решению тех
нических задач привлекается ма
ло рабочих, инженеров, техников 
и что новому составу парткома 
следует этим серьезно заняться. 
Он также рекомендовал, чтобы 
на заводе было уделено больше

(С отчетно-выборного 
партийного собрания 

комбайнового завода).

внимания специализации произ
водства.

—  Завод, —  сказал в своем 
выступлении тов. Банников, —  
работает неритмично: в первых 
декадах каждого месяца наблю
дается затишье, а в третьей —  
горячка. Это приводит к не
выполнению плана. Вместе с 
тем, партком совершенно не
достаточно занимается конт
ролем деятельности администра
ции, слабо руководит социалисти
ческим соревнованием. На заво
де имеют место нарушения тру
довой дисциплины, большая те
кучесть кадров. Однако партком 
слабо борется с этими ненормаль
ными явлениями. В сборочном це
хе были случаи подбора кадров 
не по деловым качествам, а по 
приятельским соображениям. 
Партком же на это не реагировал.

Справедливые критические за
мечания в адрес парткома завода 
высказал тов. Галушка.

—  Докладчик приводил при
меры, свидетельствующие о том,
—  сказал тов. Галушка, —  что 
завод получает много новой тех
ники, а вот о том, как она ис
пользуется, не сказал. Я работаю 
в кузнечном цехе. С полгода тому 
назад в цехе установлен новый 
высокопроизводительный пресс, 
и за это время дорогостоящее 
оборудование уже было выведено 
из строя. Так происходит пото
му, что новую технику доверяют 
людям, не знающим ее. В то же 
время о подготовке кадров не 
проявляется настоящей заботы. 
Парткому следовало бы разоб
раться во всем этом и поправить 
дело.

Об упущениях парткома в во
просах контроля хозяйственной 
деятельности говорил и тов. Фе- 
дорчев.

Присутствовавший на собра
нии бывший работник завода, ны
не председатель правления колхо
за имени Кагановича, Исаклин- 
ского района, Куйбышевской об-

лабти тов. Федотов сообщил уча
стникам собрания о том, что вы
пускаемые ранее заводом само
ходные зерновые комбайны низ
кого качества и призвал собрав
шихся всеми силами улучшать 
качество изготовляемых ныне 
силосоуборочных комбайнов.

Секретарь комитета ВЛКСМ тов. 
Симонов говорил о том, что цехо
вые партийные организации пло
хо руководят комсомольскими ор
ганизациями и слабо опираются 
на них в своей работе.

—  Мы много говорим о социа
листическом соревновании,— ска
зал тов. Поднебесов, —  а вот о 
создании условий рабочим для вы
сокопроизводительного труда ма
ло что делаем. Не находят на за
воде широкого распространения 
методы работы новаторов произ
водства. В частности, метод куй
бышевского сверловщика тов. 
Жирова распространяется крайне 
слабо.

Много внимания вопросам ка
чества выпускаемой заводом про
дукции, внедрения суточного 
графика, показа результатов со
ревнования в своем выступ
лении уделил директор завода тов. 
Шугалий. Он заявил, что и сей
час на силосные комбайны посту
пают рекламации, не внедрен су 
точный график, плохо организо
вано соревнование за качество.

В прениях по докладу высту
пили также тт. Тулаев и Сачко.

В работе собрания принял уча
стие первый секретарь городско
го комитета КПСС тов. Рылов.

Партийное собрание приняло 
решение, в котором одобрило по
становления июльского Пленума 
ЦК КПСС и приняло их к неук
лонному руководству и исполне
нию, наметило практические ме
роприятия по улучшению всей 
работы партийной организации.

Избран новый состав партко
ма. Секретарем парткома избран 
тов. Поздняков Н. Я ., заместите
лями— тт. Маркелов М. И. и Вол
ков Н. С.

Собрание избрало также делега
тов на X II районную партийную 
конференцию Центрального райо
на.

В СТРАНАХ НАРОДНОЙ ДЕМОКРАТИИ

НАКАНУНЕ НОВОГО УЧЕБНОГО ГОДА

МЫ ХОРОШО ОТДОХНУЛИ
Считанные дни остаются до 

начала нового учебного года. В 
эти дни можно наблюдать как 
школьники, загоревшие и замет
но подросшие за лето, подолгу 
стоят у прилавков книжных ма
газинов и киосков, делая покуп
ки к новому учебному году.

Хорошо отдохнули летом школь
ники. Многие учащиеся средней 
школы №  6 отдыхали в пионер
ских лагерях, другие участвовали 
в походах, третьи выезжали отды
хать за город, ходили на рыбал
ку, в кино, в театр, в библиоте
ки, на стадионы, спортплощадки.

Лето было порой спортивных 
игр и соревнований. Больших 
успехов добились наши спортсме
ны: шахматист Юрий Лобанов, 
Геннадий Красов, Майя Сорока и 
другие.

Группа старших ребят нашей 
школы совершила увлекательный 
туристский поход по Жигулев
ской кругосветке. В походе уча
ствовали: преподаватель геогра

фии А. И. Сорокин и старшая 
вожатая И. Л. Рябова. «Мы уз
нали много интересного,— рас
сказывает участник похода Толя 
Рыжаков.— Побывали на великой 
стройке в Жигулях, собирали 
гербарии, знакомились с истори
ческими местами нашей области, 
вели дневники, записи наблюде
ний, встречались с сельскими 
спортсменами».

Всем участникам похода будет 
вручен значок «Турист СССР».

Не прекращалась летом и рабо
та на пришкольном участке. Ю н
наты вели там свои наблюдения.

Когда школьники отдыхали, 
школа ремонтировалась. Ремонт 
помещения уже закончен пол
ностью, запасены на зиму дро
ва.

Через несколько дней школа 
гостеприимно распахнет двери 
перед своими питомцами: «Добро 
пожаловать, дорогие ребята!».

Евгений Кудашов, 
учащийся средней школы № 6.

154.200 экземпляров учебников
Кустовой магазин Сызранского 

отделения Книготорга получил и 
передал в школьные киоски для 
продажи учащимся 154.200 эк
земпляров учебников различных 
наименований и 500000 тетрадей.

Кроме того, магазином продано 

на 40 тысяч рублей школьно
письменных принадлежностей 
(карандашей, чернильниц*, рези

нок, линеек и т. д.).

ШКОЛА К ЗАНЯТИЯМ 
ГОТОВА

В железнодорожной школе 
№  22 произведен капитальный 
ремонт. Сделано новое огражде
ние пришкольного участка, пе
рекрыта часть крыши, перело
жено 15 печей, отремонтированы 
оконные рамы, покрашены полы, 
панели, произведена побелка.

Ремонт проводила дистанция 
зданий и сооружений Сызранско
го отделения дороги. Руководила 
работами мастер тов. Демина. 
Она сумела так организовать р а 
боту, что рабочие добились быст
рого проведения ремонта, хоро
шего качества и экономии мате
риалов. Особенно добросовестно 
работала бригада маляров к со
ставе Белова В. С., Белова А. В. 
и Ганзикова Ф. Н.

Сейчас в школе заканчивают
ся последние приготовления к 
новому учебному году. Через не
сколько дней она гостеприимно 
примет учащихся.

Е. Марченкова, 
директор ш£олы.

НОВАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА

Семилетняя школа №  26 (в 
поселке нефтяников) с нового 
учебного года реорганизуется в 
среднюю. Количество учащихся 
в ней возрастет до 900 человек.

В июле этого года на Пекинском заводе сельскохозяйственного ма
шиностроения закончено изготовление первого китайского комбайна. 
Машина была сконструирована по типу советского комбайна «Стали
нец-6». В создании комбайна оказали помощь советские инженеры.

НА СНИМКЕ: испытание комбайна.

Фото Юй Ху-ху (агентство Синьхуа).

ПРОИЗВОДСТВО НОВЫХ МАШИН
Польская промышленность ос

ваивает производство ряда машин 
и оборудования, ранее в Польше 
не изготовлявшихся.

На заводе электрических ма
шин в Сталиногруде изготовлен 
опытный экземпляр электрическо
го двигателя, которым будут ос
нащены небольшие газонепрони
цаемые электровозы типа «Кар
лик», предназначенные для шахт. 
Газонепроницаемый электриче
ский двигатель сооружен на осно
ве советской документации.

Рабочие завода сельскохозяй
ственного машиностроения «Пи
онер» (Опольское воеводство) 
приступили к производству карто-

И ОБОРУДОВАНИЯ В ПОЛЬШЕ
фелесажалок для квадратно-гне
здового способа посадки картофе
ля.

Завод механического оборудо

вания в Порембе (Сталиногруд- 

ское воеводство) приступил к из

готовлению нового продольно^ 
строгального станка. Этот станок 
весом около 7 тонн будет при
способлен для обработки изде
лий длиной более 3 метров. Кол
лектив этого завода приступил 
также к выпуску тяжелого токар
ного станка ДЦА-125, на кото
ром можно обрабатывать тяже
лые валы весом до 20 тонн, и фре
зерного станка ФВЦ-90.

ЖИЛИЩНОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО В РУМЫНИИ
БУХАРЕСТ. Благодаря заботе 

народно - демократического госу
дарства с каждым годом улучша
ются жилищные условия румын
ских трудящихся. За годы пяти
летки в стране построено 70 ты
сяч квадратных метров жилой пло

щади для нефтяников, более 3500 

квартир для шахтеров угольного 

бассейна Валя - Жиулуй, свыше 

3400 квартир для работников лег

кой промышленности. В первом

полугодии текущего года было по
строено и сдано в эксплуатацию 
почти в 2,5 раза больше жилой 
площади, чем за тот же период 
1954 года.

Расширяется и индивидуальное 
жилищное строительство. Многие 
рабочие, техники, служащие стро
ят себе дома с помощью государ
ственных кредитов. Только с на
чала текущего года в свои новые 
дома вселилось свыше 1200 семей 
трудящихся.

УСПЕХИ ЭЛЕКТРОПРОМЫШЛЕННОСТИ В БОЛГАРИИ
СОФИЯ. Электропромышлен

ность Болгарии с каждым годом 
осваивает все новые виды продук
ции. Так, Софийский электрозавод 
именич К. Е. Ворошилова начал 

производство новых усовершенст

вованных моделей радиоприемни

ков и радиоприборов. Выпускае

мая сейчас новая модель шести

лампового радиоприемника «Хри
сто Ботев» по своим качествам 
превосходит все производившиеся 
в стране до сих пор. Освоено и 
налаживается производство новых 
марок четырехламповых радио
приемников: «Пионер», «РоДина» 
и других, в которых имеется и 
электрический патефон.

(ТАСС).

ЧЕХОСЛОВАКИЯ ПОСТРОИТ В ИНДИИ ЗАВОД 
ПО ПРОИЗВОДСТВУ ФОТОАППАРАТОВ

тельные заводы поставят в Ин
дию оборудование для нового за
вода. Чехословацкие специалисты 

установят это оборудование на 

месте и обучат индийских техни

ков и рабочих обращению с ним.

(ТАСС).

Как передает Чехословацкое 
телеграфное агентство, чехосло
вацкие специалисты работают в 

настоящее время над проектом 

нового завода фотоаппаратов для 

Индии.

Чехословацкие машинострои-

СТРОИТЕЛЬСТВО НОВОЙ ШОССЕЙНОЙ ДОРОГИ 
В ПРОВИНЦИИ ЦИНХАЙ

Как передает агентство Синь
хуа, в настоящее время начались 
работы по строительству 900-ки
лометровой шоссейной дороги, 
которая свяжет между собой шос
сейные дороги Цинхай—Тибет и 
Цинхай—Синьцзян. Строительст
во дороги намечено закончить

к ноябрю нынешнего года.
Новая шоссейная дорога улуч

шит снабжение населения райо
нов, расположенных в северной 
части провинции Цинхай, а также 
значительно облегчит ведущиеся 
в этом районе работы по развед
ке новых месторождений нефти.

Н о в ы е  к н и г и

Вышли из печати и поступи
ли в продажу следующие новые 
книги:

Г. Казаков. Советское радио. 
Издательство ДОСААФ. Москва.
1955 г. Цена 1 руб. 30 коп.

В. Михайлов, Советы радиолю
бителю. Издательство ДОСААФ. 
Москва. 1955 г. Цена 1 руб.

Книги имеются в продаже во 
в се» магазинах и киосках Книго
торга.
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К чему приводит недооценка 
жилищного строительства

VI сессия городского Совета депутатов трудящихся

Ускорить подготовку городского 
хозяйства к зиме

Коллективным договором между рабочими и руководите
лями Сызранского строительно-монтажного управления треста 
«Приволжзаготстрой» предусмотрен ряд мероприятий, направлен
ных на улучшение бытовых условий строителей. Администрация 
обязалась в третьем квартале нынешнего года завершит^ сооруже
ние детского сада для детей рабочих и служащих, а также закон
чить строительство общежития № 2 в районе «Сады-Воложка».

Прошло около восьми месяцев действия этого договора, но адми
нистрация строительно-монтажного управления свои обязательства 
до сих пор не выполнила. И это не случайно, так как руководст
во стройуправления в лице его начальника тов. Морунова явно 
недооценивает важность жилищного строительства.

О пренебрежении к объектам, предназначенным под жилье, 
свидетельствуют следующие факты. Здесь, на площадках, постоянно 
ощущается нехватка строительного леса, алебастра, канализацион
ных труб, фасонных деталей для санитарно - технических линий и 
других материалов.

В общежитии по Восточной улице (на 72 человека), в боль
шей части уже заселенном, много недоделок. Больше того, дом 
этот далеко еще недостроенный, уже разрушается: установленные 
на место дверные и оконные коробки частично расхищены, поруб
лены, сожжены...

Восемь комнат этого дома заселены строителями. Но на
сколько эти помещения «готовы» для жилья, можно судить по та
кому факту: грунт, который был подсыпан к стенам, своей тя
жестью... разрушил эти стены.

Подобная недооценка жилищного строительства свидетельству
ет о полном пренебрежении интересами рабочих и мешает закреп
лению кадров строителей. Это, в свою очередь, приводит к невы
полнению общей программы строительства.

В. ПОПКОВ,
слесарь.

О т  р е д а к ц и и :

Состоялась VI сессия городско
го Совета депутатов трудящихся. 
-Сессия заслушала и обсудила до
клад председателя исполкома гор
совета депутата тов. Кудрина о 
ходе подготовки к зиме предприя
тий и учреждений, подведомст
венных горисполкому.

Докладчик и выступающие де
путаты указывали, что за ис
текшее время проделана неко
торая работа по подготовке к 
зиме предприятий местной про
мышленности, школ, детских и 
лечебных учреждений, магази
нов, столовых. Вместе с тем, они 
отмечали серьезные недостатки в 
этом важном деле и указывали 
пути их устранения.

Председатель исполкома Про
мышленного райсовета депутат 
тов. Острецов отметил важность 
обсуждаемого вопроса и расска
зал, как Промышленный райис
полком, при активном участии 
коллективов предприятий и всего 
населения, проводит подготовку 
ш зиме. Этот вопрос неоднократ
н о  обсуждался на сессиях и засе
даниях исполкома райсовета, 
устраивались массовые воскрес
ники по подготовке к зиме. В ре
зультате все школы, за исключа
вшем мелких недоделок, подготов
лены к новому учебному году. 
Хорошо выполнили свои обяза
тельства по оказанию помощи 
школам и детским учреждениям 
коллективы нефтеперерабатыва
ющего завода, завода пищевых 
концентратов и мясокомбината.

Выполнять работы, связанные 
<с подготовкой к зиме, прихо
дится каждый год с большими 
трудностями, поэтому тов. Остре- 

эдов ставит вопрос о создании в 
городе специальной строительной 

-организации, которая занималась 
&бы ремонтом школ, больниц, ма
газинов, столовых.

Далее он говорит о неудовлет
ворительной работе ремстройкон- 

торы, которая срывает выполне
ние плана по ремонту жилья. Из 
*семи домов, которые должны быть 
-капитально отремонтированы, ре
монт закончен только в трех, а 
к ремонту остальных еще не 

I приступали. Ремстройконтору 
нужно укрепить кадрами, обеспе
чить материалами и механизмами. 
А сейчас необходимо потребовать 
«от руководства ремстройконторы, 

чтобы оно улучшило работу по 
выполнению плана ремонта жи
лых домов.

Недавно на одном из участков 
Сызранского отделения железной 
дороги для смены элементов 
верхнего строения пути был 

¡закрыт перегон. Путь быстро 
разобрали —  сняли шпалы, рель
сы .1 В это время пошел проливной 
дождь. Коллектив путейцев и 
учащиеся Сызранского техникума 
транспортного строительства, про-

Начальник дорожно-мостового 
управления горкомхоза тов. Мат
веев говорил о том, что правиль
но отмечаются на сессии боль
шие недостатки в строительстве 
дорог и их ремонте. Строи
тельное управление №  4 (на
чальник тов. Землянский), выпол
няя свои работы, ежегодно пор
тит мостовые и дороги, и никто 
не обязывает его зарывать тран
шеи, убирать землю, приводить 
в порядок мостовые и т. д.

Ряд предприятий города, в том 
числе и гидротурбинный завод, 
взяли на себя обязательства по 
ремонту дорог и мостов. Однако 
мост через Усинский овраг до 
сих пор не отремонтирован и по 
нему стало опасно ездить.

Директор банно - прачечного 
комбината тов. Степанов в сво
ем выступлении рассказал о 
проделанной работе по подготов
ке бани и других предприятий 
комбината к зиме. В бане постро
ена новая котельная с тремя кот
лами, хранилище топлива, три 
бака для запаса холодной воды. 
Выполняемые работы по ремон
ту бани изменяют ее внутренний 
вид, создают лучшие условия для 
обслуживания населения.

Депутат тов. Шмонин обращает 
внимание исполкома городского 
Совета на непорядки, которые 
царят в гортопе, из-за чего трудя
щиеся испытывают большие труд
ности в заготовке дров.

Главный врач родильного дома 
Центрального района тов. Рух- 
лядева отмечает, что своевре
менная и хорошая подготовка 
медицинских учреждений к зиме 
создает лучшие условия для 
больных, их лечения и выздоров
ления.

—  Этим вопросом, —  говорит 
тов. Рухлядева,— главным вра
чам приходится заниматься мно
го, отрываться от основной, ле
чебной работы. Нам приходится 
много ходить по учреждениям и 
предприятиям, чтобы решить во
прос, связанный с ремонтом меди
цинского учреждения. Мы были 
рады, когда трест №  112 взялся 
отремонтировать нашу прачеч
ную, но это обязательство до сих 
пор остается невыполненным.

На сессии также высту
пили депутаты тт. Колтыгин, 
Терентьев, директор медицинско
го училища тов. Иевлев.

Но обсужденному вопросу сес
сия приняла соответствующее 
постановление.

ходящие здесь практику, созна
вая срочность работы, под дож
дем проложили укладку .пути.

Начальник отделения дороги 
тов. Мокшин объявил коллекти
ву путейцев и учащимся тех
никума благодарность за прояв
ленное усердие в работе.

С. Красовский, 
инженер.

Сызранское строительно - мон
тажное управление треста «При- 
гюлжзаготстрой» систематически 
не выполняет заданий по строи
тельству. Достаточно сказать, 
что программа сооружения жилых 
домов в июле выполнена им лишь 
на 14 процентов.

Из запланированных на июль 
225 кубометров каменной кладки 
на 26-квартирном доме, фактиче
ски не сложено и пятнадцати ку
бометров, железобетонных прого
нов не изготовлено ни кубометра, 
хотя по месячному графику их 
следовало сделать всего только 18 
кубометров. А к ряду других ра
бот и вовсе не приступали.

Не улучшилось положение и в 
августе. Из запланированного объ
ема работ по одному только жи
лому дому общей стоимостью в 
47 тыс. рублей за полмесяца осво
ено меньше пятой части.

Начальник строительно - мон
тажного управления тов. Мору- 
нов и главный инженер тов. 
Жирнов объясняют отставание в 
жилищном строительстве единст
венной причиной:

—Контора организованного на
бора не обеспечивает нас рабочи
ми.

Действительно, рабочих мало. 
Вместо нужных восьми каменщи
ков, работают только двое, а в 
целом по стройуправлению—не- 
хватает 42 человека.

—Рабочие не идут к нам,—се
туют руководители управления.

Впрочем, это не совсем так. Спе
циалистов - строителей в городе 
достаточно. Они всегда готовы 
приложить свои руки к настояще
му делу. Приходят они и в строи
тельно - монтажное управление 
«Приволжзаготстрой», но не
долго задерживаются здесь. До
статочно сказать, что при списоч
ном составе в 95 рабочих, только 
за семь месяцев нынешнего года в 
СМУ принято 82 человека, а уво
лено 63.

ПОМОГАЕМ ПОДШЕФНОМУ 
КОЛХОЗУ

Коллектив ОРС’а нефтеперера
батывающего завода деятельно по
могает своему подшефному колхо
зу в уборке урожая. Бригада 
ОРС’а в количестве 15 человек в 
первую пятидневку августа выра
ботала 198 трудодней, а в следу
ющую —  221 трудодень. Осо
бенно хороших результатов в тру
де добиваются тт. Абрамов, Доро
нина, Гусев, Дмитриев, Зиновьев 
и другие.

М. Шварев,
секретарь партбюро ОРС’а 

цефтеперерабатывающего 
завода.

Где причина такой текучести 
кадров? Ответ на этот вопрос мы 
находим в публикуемом выше 
письме тов. Попкова. В самом 
деле, руководители СМУ не про
являют должной заботы о быто
вых нуждах строителей.

Но не только в этом корень 
зла. Организация труда на строи
тельных участках, учет и норми
рование работы находятся здесь 
на чрезвычайно низком уровне. 
Это отрицательно отражается на 
производительности труда, на за
работках строителей.

Вот что рассказывает электро
монтер тов. Барыкин:

—Вопросы нормирования и оп
латы труда — самые больные в 
нашем строительном управлении. 
Об этом говорят на всех собрани
ях. А наши руководители отделы
ваются обещанием: «учтем». Но и 
после этого ничего не делается. 
Взять к примеру, как «руководит» 
стройкой производитель работ 
тов. Воронин. Являясь утром на 
площадку, он распределяет рабо
чих на объекты без продуманного 
плана. В результате случается 
так, что строители по четыре ча
са кочуют с места на место в по
исках работы. Поэтому у нас ра
боты отстают от графика на пол
тора месяца, а на сооружении жи
лищ сейчас и вовсе замерли.

Наряду с плохой организацией 

труда, в строительном управле

нии культивируется давно осуж
денная практика распределения 
работ между строителями без 
предварительной выдачи нарядов. 
Таким образом они трудятся 
вслепую, не зная ни норм, ни ра
сценок.

Но бцвает и так, что даже ког
да наряды оформлены, тарифици
рованы и предъявлены к оплате, 
у рабочего нет уверенности, что он 
получит именно ту сумму, на кото
рую расчитывает. Дело в том, 
что обнаруженный перерасход

фонда зарплаты по управлению а 
первом квартале, руководители 
решили ликвидировать весьма 
своеобразным способом; «уточ
нить» наряды единым росчер
ком пера. Расценки определя
ются здесь по принципу «индиви
дуального подхода» к исполните
лю работ. Так, за долбление гнезд 
в каменных стенах (для укладки 
балок) членам бригады Луптако- 
ва уплачено по четыре рубля, а 
бригаде Журавлева—вдвое доро
же. При погрузке и разгрузке ле
соматериалов на автомашины на
ряды бригаде Медведева выписа
ны из расчета 7 руб. 15 коп. за 
кубометр, а бригаде Гурова—по 
5 руб. 25 коп. За разгрузку це
мента с баржи рабочим-строите- 
лям оплатили по 70 коп. за ме
шок, а случайно нанятым людям 
—по одному рублю.

Насколько необоснованны рас
ценки, применяемые в строитель
но - монтажном управлении, сви
детельствует и такой факт: рабо
чим Бедяляеву и Кузюку был вы
писан наряд на копку ям для 
столбов стоимостью в 24 рубля. 
Своевременно обнаруженный об
счет рабочих понудил прораба 
исправить «ошибку» и расценить 
ту же работу в 54 рубля.

Подобные искажения тарифика
ции труда ничего, кроме вреда не 
приносят.

Другая причина, почему строи
тели не идут работать в строи
тельно - монтажное управление 
«Приволжзаготстроя», как о том, 
свидетельствует автор вышеприве
денного письма, коренится в пре
небрежении бытовыми запросами 
рабочих. Общежитие СМУ для 
строителей в доме № 2 по 
Восточной улице должно бы 
быть отстроено еще в прошлом 
году, но и по сей день его готов
ность не превышает 65 процен
тов.

А загляните в дома, уже засе
ленные строителями, хотя бы в 
общежитие № 2 в районе «Са
ды-Воложка». И здесь жилищ
ные условия из рук вон плохие. 
В течение последнего года этот 
дом ремонтировался дважды, но 
попрежнему печи дымят, фор
точек в окнах нет, крыша над 
комнатами, где проживают работ
ницы Аристова, Ра хм ату длина, 
Жукова, протекает, в стенах ще
ли...

В СМУ имеется много хороших 
производственников, которые ра
ботают честно, добросовестно. Но 
есть и нарушители дисциплины. 
Они мешают нормальной работе 
коллектива. В июле на площадках 
СМУ потеряно 305 человекодней 
только из-за прогулов. Такие 
разнорабочие как Пятиляева и 
Усманова в истекшем месяце по
19 дней не выходили на работу, 
без какой бы то ни было уважи
тельной причины, плотник Гал
кин — 15 дней, каменщик Буров
— 13 дней.

Однако это не тревожит ни 
партийную, ни профсоюзную ор
ганизации СМУ. Они ничего не 
делают для укрепления трудовой 
дисциплины в коллективе.

Как видим, ссылки руководите
лей на объективные причины не
основательны. Корень зла—в не
годном стиле руководства строи
тельством, в отсутствии воспита
тельной работы и заботы о людях 
и их нуждах.

По материалам „Красного Октября“

„В плену косности и рутины“
Факты, приведенные в коррес

понденции, опубликованной под 
таким заголовком в газете «Крас
ный Октябрь» в №  105, подтвер
дились.

Партийный комитет гидротур
бинного завода обсудил вопрос о 
«состоянии рационализации и 
¡изобретательства на заводе.

За неудовлетворительное руко
водство БРИЗ’ом на главного ин
женера завода тов. Евдокимова и 
старшего инженера завода тов. 
Трубникова наложены строгие 
партийные взыскания.

Н. Камышанцев,
секретарь парткома 

гидротурбинного завода.

Кулинарный совет треста столовых

В тресте столовых регулярно, 

не реже одного раза в месяц, про

водятся заседания кулинарного 
совета, на которых лучшие ра 
ботники столовых передают свой 
опыт другим.

На заседаниях кулинарного со
вета разрабатываются и утверж
даются рецепты на новые блюда 
и мучные изделия, обсуждаются 
недостатки в работе предприятий 
общественного питания, намеча
ются пути их устранения.

На заседании кулинарного со
вета, состоявшемся 19 августа,

повара тт. Сидоренко и Горихина 
поделились опытом своей работы 
по расширению ассортимента 
блюд, приготовляемых из свежей 
капусты. Они готовят свыше 10 
таких блюд.

На этом же заседании члены 
кулинарного совета подвергли рез
кой критике работу повара сто
ловой №  18 тов. Улетова, кото
рый допустил выпуск недоброка
чественно приготовленной пищи.

Кулинарный еввет помогает 
повышать качество приготовле
ния пищи.

Н. Чистяков,
технолог треста столовых.

Славно потрудились
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Сельскохозяйственная делегация Соединенных Штатов Америки во 
время своего пребывания в СССР посетила совхоз «Горки П» Москов
ской области.

НА СНИМКЕ: гости на территории животноводческой фермы совхо
за.

Фото Н. Кулешова. (Фотохроника ТАСС).

ВОЗЛОЖЕНИЕ ВЕНКОВ К ПОДНОЖИЮ ПАМЯТНИКА 
СОВЕТСКИМ ВОИНАМ В БУХАРЕСТЕ

БУХАРЕСТ, 22 августа. (ТАСС). 
По случаю XI годовщины осво
бождения Румынии от фашистско
го порабощения сегодня в Бухаре
сте на площади Победы состоя
лось торжественное возложение 
венков к подножию памятника 
советским воинам - героям, пав
шим в борьбе за освобождение 
братского румынского народа.

На церемонии возложения вен
ков присутствовали председатель 
совета министров Румынской На
родной Республики Г. Георгиу- 
Деж, первый секретарь ЦК Ком
мунистической партии Советского 
Союза Н. С. Хрущев, председа
тель Президиума Великого На' 
ционального собрания д-р Пет
ру Гроза, первый секретарь 
ЦК Румынской рабочей партии 
Г. Апостол, первые заместители 
председателя совета министров 
И. Кишиневский, К. Стойка и А. 
Могиорош, заместители председа
теля совета министров М. Кон- 
стантинеску, Э. Боднараш и П. 
Борила, член Политбюро ЦК Ру
мынской рабочей партии К. Пыр- 
вулеску, кандидаты в члены По
литбюро ЦК Румынской рабочей 
партии Д. Колиу и А. Дрэгич, се
кретарь ЦК Румынской рабочей 
партии Я. Фазекаш, министры, 
члены ЦК Румынской рабочей 
партии, члены правительственных 
делегаций, прибывших на празд
нование в Румынию, посол СССР

в Румынской Народной Республи
ке А. А. Епишев, главный редак
тор газеты «За прочный мир, за 
народную демократию!» М. Б. Ми
тин, члены дипломатического кор
пуса.

Венки были возложены от ЦК 
Румынской рабочей партии и со
вета министров Румынской На
родной Республики, от президиу
ма Великого Национального со
брания, от представителя Совет
ского Союза на праздновании XI 
годовщины освобождения Румы
нии, от правительственных деле
гаций Албании, Болгарии, Вен
грии, Германской Демократиче
ской Республики, Китайской На
родной Республики, Корейской 
Народно - Демократической Рес
публики, Польши и Чехословакии, 
от югославского посольства, от 
военного атташе Югославии, от 
миссии государства Израиль, от 
министерства вооруженных сил 
Румынской Народной Республики, 
от общественных организаций и 
предприятий города. Бухарест
ские пионеры возложили букеты 
цветов к подножию памятника.

Сегодня были также возложе
ны венки к подножию обелиска у 
военной академии имени Сталина, 
где будет сооружен памятник до
блестным воинам румынской ар
мии, павшим в борьбе с герман
ским фашизмом за освобождение 
своей родины.

ОБОСТРЕНИЕ КОНФЛИКТА МЕЖДУ ИНДИЕЙ 
И ПОРТУГАЛИЕЙ

Как сообщает печать, индийское 
правительство решило отозвать 
своего генерального консула из 
Гоа и предложило португальско
му правительству закрыть к 1 сен
тября свои консульства в Бомбее, 
Калькутте и Мадрасе. Нота по 
этому поводу была вручена ин
дийским генеральным консулом 
генерал-губернатору Гоа для пе
редачи португальскому правитель
ству.

В своей ноте индийское прави
тельство выразило решительный 
протест против грубого примене
ния силы против невооруженных

участников движения пассивного 
сопротивления 15 августа и заяви
ло, что «поведение португальских 
властей совершенно противоре
чит практике цивилизованных 
правительств».

Индийское правительство так
же опровергло утверждение о раз
мещении индийских войск на гра
ницах с португальскими владени
ями.

Таким образом дипломатические 
отношения между Индией и Пор
тугалией теперь полностью прек
ращены.

(ТАСС).

ПЕРЕГОВОРЫ ВОЕННЫХ ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ СТРАН —  
ЧЛЕНОВ СЕАТО

ЛОНДОН, 22 августа. (ТАСС). 

По сообщению лондонского ра

дио, сегодня в Мельбурне нача

лись переговоры между делегата

ми стран, входящих в военный блок 
юго-восточной Азии (СЕАТО). 
Переговоры продлятся примерно 
неделю и будут продолжены в 
Новой Зеландии.

ВСТРЕЧИ ЭКСПЕРТОВ
ПО ВОПРОСАМ МИРНОГО

ИСПОЛЬЗОВАНИЯ АТОМНОЙ
ЭНЕРГИИ

ЖЕНЕВА, 22 августа. (ТАСС). 
Информационный центр европей
ского отделения секретариата 
ООН опубликовал следующее 
коммюнике:

«По окончании Международ
ной конференции по мирному ис
пользованию атомной энергии эк
сперты Канады, Чехословакии, 
Франции, СССР, Англии и Соеди
ненных Штатов Америки будут 
встречаться в течение нескольких 
дней в Женеве, чтобы обсудить 
технические аспекты обеспечения 
мирного использования атомной 
энергии. Заседания группы эк
спертов будут закрытыми».

В работе группы экспертов от 
Советского Союза будут участво
вать академик Д. В. Скобельцын, 
член-корреспондент Академии на
ук СССР В. С. Емельянов, ака
демик А. П. Виноградов, профес
сор В. В. Владимирский и А. А. 
Солдатов.

К СОБЫТИЯМ В АЛЖИРЕ 

И МАРОККО

ПАРИЖ, 22 августа. (ТАСС). 
Сообщая о кровавых событиях, 
происшедших в Алжире и Марок
ко в течение последних 48 часов, 
парижские газеты приводят не
полные еще данные, согласно ко
торым в результате столкновений 
насчитывается около тысячи уби
тых и большое число раненых 
среди местных жителей и фран
цузских военнослужащих. По 
оценке ряда газет, в Алжире и 
Марокко развернулись настоящие 
военные действия, в которых с 
французской стороны приняли 
участие пехота, парашютисты, 
бронетанковые части, авиация и 
артиллерия. Как сообщает газета 
«Фигаро», в течение всего вчераш
него дня из Франции в Марокко 
направлялись воздушным путем 
подкрепления.

Газета «Комба» отмечает, что 
«20 августа — самый кровавый 
день в истории Алжира и Марок
ко». По словам газеты, число 
жертв настолько велико, что в на
стоящее время невозможно со
брать точные сведения. Газета 
«Либерасьон» призывает фран
цузское правительство принять 
все необходимые меры, чтобы не 
допустить в Северной Африке 
«повторения того, что было в Ин- 
до-Китае». «Надо,—пишет газета, 
—отказаться от решений с по
мощью силы, самых плохих из 
всех решений, и не допустить во
зобновления войны, пока еще 
есть время».

Газета «Юманите» также осуж
дает политику репрессий и при
зывает к урегулированию всех не
решенных проблем в Северной 
Африке путем переговоров.

СТОЛКНОВЕНИЯ 
МЕЖДУ ЕГИПЕТСКИМИ 

И ИЗРАИЛЬСКИМИ ВОЙСКАМИ
ЛОНДОН, 22 августа. (ТАСС). 

Корреспондент агентства Рейтер 
передает, что сегодня на демарка
ционной линии в районе Газы 
произошло новое столкновение 
между египетскими и израиль
скими войсками.

Как сообщают из египетских 
источников, израильские войска 
при поддержке бронемашин и ми
нометов напали на египетские по
зиции. Египетские войска открыли 
ответный огонь.

Теплоход „Ставрополь 
подарок Д . Неру

21 августа в Одесский порт при
был теплоход «Ставрополь», до
ставивший сюда двух слонят, ко
торые присланы премьер-минист
ром Республики Индии Джава- 
харлалом Неру от имени индий
ских детей в дар советской детво
ре. •

Теплоход пришли встречать ми

нистр культуры Украинской ССР 

К. 3. Литвин, заместитель минист

ра иностранных дел УССР С. А. 
Слипченко, председатель исполко
ма Одесского горсовета Г. Ф. 
Лаврищенко, представители об
щественных организаций, пионеры

“  доставил в Одессу 
советским детям
и школьники города. Сюда прибыл? 
также Посол Республики Индии' в 
СССР г-н К. П. III. Менон.

На состоявшемся митинге с ре— 
чами выступили министр культу
ры УССР К. 3. Литвин, началь
ник Черноморского пароходства* 
А. Поликарпов, капитан теплохо
да «Ставрополь» В. Чернобровкин: 
и другие. От имени одесских 
школьников выступила Таня Че- 
букина.

Посол Менон огласил текст 
письма премьер-министра Неру 
детям Советского Союза.

(ТАСС).

Техническая библиотека железнодорожников-
Более двадцати лет назад соз

дана техническая библиотека при 
Сызранском отделении Куйбышев
ской железной дороги. В начале 
ее книжный фонд составлял всего 
1500 томов, в настоящее время в 
библиотеке насчитывается свыше 
15 тыс. книг по самым различным 
отраслям работы транспорта.

Из года в год растет число чи
тателей библиотеки. Если в прош
лом году их было 617 чел.,то толь
ко в первом полугодии текущего 
года книгами пользовалось 680 
чел. Библиотека за это время про
вела две конференции читателей, 
112 громких читок, 8 групповых 
консультаций, 124 обзора книжных 
новинок, организовала 47 книж

ных выставок, вывесила 24 реко
мендательных списка.

Библиотека ведет систематиче
скую работу с заочниками тех
никумов и институтов, обеспечи
вая их необходимыми книгами п' 
приглашая специалистов из числа; 
актива читателей на консульта
ции заочников. Особенно активную*’ 
помощь оказывают библиотеке: 
машинист-инструктор тов. Абай- - 
дулин, инструктор по тормозам 
то©. Базов, начальник пассажир
ского отдела тов. Алексеенков, 
инженеры тт. Елатомцев, Березин, 
Дудин и др. В пропаганде поста
новления июльского Пленума ЦК 
КПСС библиотеке помогают тт. 
Озеров и Илюшин.

Памятник
Сызранская Спасская башня, что 

в конце Советской улицы, отнесе

на к архитектурным памятникам 

старины. Она возведена в середине 

XVII века и служила в свое вре

мя для въезда в городскую кре
пость. В последующие столетия

старины
она не раз подвергалась реконст— 
рукции и надстройкам. Недавно в/ 
городе побыла бригада Академии" 

архитектуры и Облпроекта, кото

рая ознакомилась с состоянием 

башни и возможностями ее рестав

рации.

Благоустройство бани
Горкомхоз провел значительную 

работу по благоустройству город
ской бани. Здесь построена про
точно-вытяжная вентиляция, ,в об
щих помывочных отделениях уста
новлены души на 20 рожков, дере
вянные скамьи Заменены бетонны

ми и полы покрыты метлахской4 
плиткой.

П о л н остью р еконстр у и р ован ы 
системы центрального отопления- ; 
и холодного и горячего водоснаб
жения. Продолжаются работы по 
ремонту электроосвещения.

Истребление волков
На днях недалеко от железно

дорожной станции «Рощица» 

охотник Н. Рябов и член совета 

общества «Охотник» тов. Роланд 

обнаружили стаю волков. Умело 

организовав их выслеживание,

Н. Рябов убил трех волков, 
тов. Роланд—одного.

Согласно положению об истреб
лении хищных зверей, охотники ■ 
получили за каждого убитого вол
ка по 500 рублей вознагражде
ния.

С У Д  Грабители наказаны
Логинов В. Н., 1936 года рож

дения, без определенных занятий, 
Тяпугин Ю. П., 1938 года рожде
ния, учащийся ремесленного учи
лища № 3, Медников А. В., 1933 
года рождения, учащийся третье
го курса Сызранского нефтяного 
техникума 14 июня с. г. соверши
ли ряд нападений на граждан.

Возвращаясь из села Рамено в 
Сызрань, они напали на гражда
нина Кулагина, у которого отоб
рали хлеб. После этого у граж
данки Зубковой отобрали 15 руб

лей, у Потаповой — 4 рубля. За
тем, уже будучи в городе, угро« - 
жая ножом, вымогали деньги у ' 
граждан Кошкина и Адамова.

Все трое были арестованы и 15 - 

августа народный суд 2-го участ

ка Промышленного района пригЪ- 

ворил: Логинова и Тяпугина к 
заключению в исправительно-тру
довом лагере сроком на 15 лет., > 
Медникова к заключению в испра
вительно-трудовом лагере сроком 
на 10 лет.

Зам. редактора М. Г. ЖДАНОВ.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 

«Звезда»

Новый художественный фильм 
«КНЯЖНА МЕРИ»

«Родина»
«САМЫЙ ЛУЧШИЙ ЧЕЛОВЕК»

Стройтресту № 112

требуются на постоянную 
работу:

штукатуры, каменщики, плот
ники, бетонщики, грузчики, 
разнорабочие.

С предложениями обращать
ся: отдел кадров стА эйтреста 
№ 112.

(2- 2).

— ПРОДОЛЖАЕТСЯ ПОДПИСКА
на городскую газету

о

„ К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь “
на сентябрь и до конца 1955 года

ПоДПИРНаЯ ЦеНА! на ] месяц—3 рубля 25 коп.

на 3 месяца—9 рублей 75 коп. 
на 4 месяца—13 рублей.

ПОДПИСКА ПРИНИМАЕТСЯ городским отделом „Союзпе
чати", почтовыми отделениями связи, а также на подписных 
пунктах предприятий, организаций, учебных заведений, уч
реждений и общественными уполномоченными.

Сызранскому отделению 
института « Гипростанок»
по проектированию пред

приятий станкоинструменталь
ной и кузнечно - прессовой 
промышленности на постоян
ную работу требуются 
инженеры и техники следую

щих специальностей: геоде
зисты, геологи, генпланисты, 
механики, литейщики, кузне
цы, абразивщики, термисты, 
механизаторы, архитекторы, 
строители, сантехники, тепло
техники, электрики, сметчики, 
дорожники.

Адрес: г. Сызрань, Совет
ская, 50, телефон № 3-49. 

(3-2).

Сызранская автотранспортная 
контора «Ставропольнефть»

ликвидируется.

Все претензии от предприя
тий, организаций и учреждений 
принимаются до 5 сентября 
1955 г., после чего никаких 
претензий приниматься не бу
дет.

Ликвидном.

Кузнецов Михаил Филиппович, 
проживающий в гор. Сызрани, ули
ца Болотникова, 8, возбуждает дело; 
о расторжении брака с Кузнецовой 
Александрой Федоровной, прожива
ющей в гор. Сызрани по Зеленой- 
улице, 28.

Дело подлежит рассмотрению е « 
народном суде 1-го участка Цент 
рального района гор. Сызрани.

Адрес редакции: г. Сызрань, ул. К. Маркса, 93. Телефоны отделов: партийной жизни—2-95, промышленно - транспортного — 4-28, культуры и быта — 6-3&
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